



Unidos en la defensa de la vida y de la Casa Común en Ecuador

*Que te alaben Señor todas tus criaturas,
de manera especial, las del Chocó Andino y las del Yasuní.
Que no falte ninguna al momento de decir “Laudato Sí”,
Alabado seas mi Señor.*

Estimados promotores de la campaña “Laudato Sí a la vida” y a todos que se dedican al cuidado de la Casa Común, la Amazonía y sus habitantes. Reciban un cordial saludo de los que conformamos la Red Eclesial Panamazónica – REPAM.

Primeramente, agradecemos y nos congratulamos por el camino que vienen realizando en Defensa de la vida, de la Amazonía y sus pueblos en Ecuador. La inspiradora frase **“Aún podemos optar por el bien” (LS 205): Digamos Sí a la vida**, título del **comunicado lanzado el pasado 3 de agosto, nos inspira y orienta a “Cuidar la casa común”**, como un desafío urgente para toda la humanidad.

Como Red Eclesial también presente en el territorio amazónico de Bolivia, Brasil, Colombia, Guyana, Guyana Francesa, Perú, Surinam y Venezuela, en sintonía y sinergia, **nos sumamos a apoyar y decir “SÍ” a la vida de los pueblos y del bioma del Yasuní y del Chocó Andino en Ecuador**. Decir Sí a la vida es decirle Sí al don de Dios en la Creación, Sí a la vida de los Pueblos y Sí a la misión que se nos ha confiado.

Estamos unidos con una sola voz y esperanza por Laudato Sí a la vida.

Manaus, 16 de agosto de 2023

Red Eclesial Pan-Amazônica - REPAM

 repam.net   repam.amazonia  repam_amazonia